学校教育目標「心豊かに学び、共に明日の郷土を拓く、たくましい生徒」 今年度の重点「目的意識をもち、未来に向かって主体的に邁進する生徒の育成」



第3号

ピザグ

令和6年6月28日

南富良野町立南富良野中学校 〒079-2400 南富良野町字幾寅 1052 Tel52-2410/Fax52-2465

ベストを尽くして! 中体連上川二地区・南部地区大会

運動部の生徒、特に3年生にとっては集大成となる中体連地区大会、本校関係では8日(土)に陸上競技、21~22日にソフトテニス、卓球、野球、バレーボールの各競技が開催されました。20日(木)の壮行会で、各部のキャプテンが抱負を語ってくれました。以下、限られたスペースですが、大会の結果をお知らせします。

陸上競技(男子:旭川市花咲スポーツ公園陸上競技場

男子800m 佐々木優斗さん 予選敗退

順位こそ16人中12位でしたが、5月の体育祭の時よりも30秒以上タイムを向上させ、大健闘したレースでした。



ソフトテニス(男子:比布町農村環境改善センター 女子: 当麻町民スポーツランド)

団体戦 女子:予選リーグ敗退(3敗)

個人戦 男子1ペアと女子2ペア:1回戦敗退、 女子2ペア:2回 戦准出

女子団体戦は惜しい試合もありましたが、予選リーグ突破は叶いませんでした。2日目の個人戦では男女とも上代進出はできなかったものの、見どころのある試合展開で、最後まであきらめずにプレーしました。

卓球(上富良野社会教育総合センター)

個人戦 男子1名、女子3名とも1回戦敗退

個人戦のみの参加でした。3年生3名と2年生1名がそれぞれ に闘志あられる試合を行いました。勝ち上がることはできません でしたが、これまでの練習の成果を感じる試合でした。



野球(富良野市民球場)



1回戦 2対14 東神楽中

占冠中・麓郷中との合同チームで大会に臨みました。南富中の投手陣3人が 奮闘しましたが、残念ながら1勝はあげられませんでした。しかし、3回に挙 げた2点は、南富中の3年生3人によるものです。強豪を相手に、一矢報いる ことができました。

バレーボール(鷹栖町総合体育館)

予選ブロック敗退(2敗)



吹奏楽部は旭川吹奏楽祭に

23日(日)は吹奏楽部が富良野西中と合同で旭川吹奏楽祭に出演、「北の鳥たち」を披露しました。きれいな音色で楽しませてくれました。



いじめは決して許されない いじめ防止基本方針

いじめに対しては、本校でも日頃の生徒の様子をよく見て、いつでも悩みを聞き、対応する体制を整えています。また、いじめアンケートや教育相談など、いじめを見逃さないよう、様々な機会を設けています。今月行ったいじめアンケートでは、「からかわれるなどして嫌な思いをしたことがある」と答えた生徒が3名いました。その後、事実確認や聞き取り調査等を行い、校内で「いじめ防止対策委員会」を開いて協議した結果、いじめの認知はゼロと確認し、先日の参観日全体懇談でも報告したところです。

本校では、いじめ防止対策推進法に基づき「いじめ防止基本方針」を作成しています。詳しくは学校ホームページをご覧ください。

いじめの根絶にむけては、地域や保護者との連携が重要です。相談窓口として本校では「いじめ防止対策委員会」を設置していますが、学級担任の他、相談しやすい教職員に遠慮せず相談してください。

また、北海道教育委員会ではWeb サイトから 学校や教育委員会へ相談が書き込める「おなや みポスト」が設置されています。右のQRコード からもご利用頂けます。



7月の行事予定		
1	月	2年宿泊学習(~2日)
3	水	2年回復休業
4	K	全校集会(中体連報告)
7		英語検定①2次
9	义	常任委員会
10	水	審議会
11	木	高校説明会
12	金	食育① 全校給食 「少年の主張」上川地区大会 (3年 松鶴さん参加)
15	月	海の日
16	火	6年生体験入学①
18	木	清掃強化日
19	绀	清掃強化日
20	+	富良野ロータリークラブ杯中学野球大会
21		富良野ロータリークラブ杯中学野球大会 半崎美子さんコンサート(吹奏楽部吐演)
22	月	清掃強化日
23	火	1学期終業式 定時退勤日
27	土	かなやま湖勘水まつり(吹奏楽部吐演)

ピアノの響きに心癒やされの中村天平さん演奏会

11日(火)、音楽の全校授業とPTAの研修会、さらには地域参観日を 兼ねる形で、ピアニストの中村天平さんにお越し頂き、多目的ホールで演奏 会を開催しました。保護者の他にも、町内外から17名の方々に足を運んで



頂きました。プロによる、時に迫力あり、時に繊細な生の演奏、そしてめったにない演奏者と客席の 近さに、贅沢なひとときを過ごすことができました。オリジナル曲7曲に、最後はみんなで「君をの せて」を歌い、楽しく充実した時間となりました。

「太陽と森と湖」を感じながら カヌー授業



5月末から6月中旬にかけて、各学年の保健体育の学習でカヌー授業を2回ずつ行いました。南富良野の自然を生かした取組です。3年生は最後に体育祭と同様に赤青の2チームに分かれ、レースを行いました。カヌーは南富良野町の観光要素の一つでもあります。町のよさを体感し、ふるさとへの誇りや愛着をもつ機会にもなったことと思います。

地域の応援に感謝 ありがとうございます

富良野ライオンズクラブ南富良野支部様より、昨年秋に本校ソフトテニス部に審判台をご寄贈頂きました。雪が解けてコートが使えるようになってから組み立てを行い、ようやくお披露目をすることができました。ご厚意に感謝申し上げ、大切に使わせていただきます。

